

## Kleist-Schüler spenden für Haiti

Voller Stolz überreichten Schülerinnen und Schüler der Heinrich-von-Kleist-Schule am Dienstag einen Scheck über 1733,67 Euro an das Bündnis Entwicklung Hilft. Gudrun Kortas von medico international, eine der fünf Basisorganisationen, die sich im Bündnis Entwicklung Hilft zusammengeschlossen haben, war persönlich an die Schule gekommen, um stellvertretend für das Bündnis die Spende entgegenzunehmen. „Solidarisches Miteinander ist nicht selbstverständlich“ lobte sie das Engagement der Schüler. Auch Schulleiter Adnan Shaikh zeigte sich hoch erfreut über den Erfolg der Aktion. „Uns als Schule ist es wichtig, unsere Schülerinnen und Schüler zu solidarischem Handeln und sozialem Miteinander zu erziehen“, betonte er. Zwei Lehrer der Schule haben mit einem Team von Schülerinnen und Schülern ver-

schiedener Klassen die Aktion organisiert. Unter dem Motto „HvK hilft – ein Euro für Haiti“ sind die Schülerinnen und Schüler in der vergangenen Woche durch die Klassen gegangen und haben die Spenden eingesammelt. Die Befürchtungen einiger Schüler, ob das Geld auch wirklich im Krisengebiet ankommt, konnte Gudrun Kortas entkräften. Die Spenden müssen laut Bündnis zweckgebunden in der Region eingesetzt werden. Die Organisationen im Bündnis waren schon vorher in Haiti tätig und arbeiten dort mit Partnern zusammen. Der Aufbau wird ein langfristiger Prozess sein, der aber nur mit den Menschen im Land gemeinsam erreicht werden kann. Die engagierte Spendenaktion der Heinrich-von-Kleist-Schule leistet hier einen wichtigen Beitrag.

